

## Ligan reservas segundo aumento semanal (Reforma 23/07/13)

Ligan reservas segundo aumento semanal (Reforma 23/07/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 julio 2013).- Las reservas internacionales aumentaron 243 millones de dólares del 15 al 19 de julio, una variación que les permitió acumular dos semanas consecutivas con avances, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). La variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno Federal a Banxico por 63 millones de dólares. Otro factor que incidió en el alza fue el incremento de 306 millones de dólares, derivado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. Al 19 de julio, el saldo de las reservas internacionales fue de 166 mil 994 millones de dólares, lo que significó un incremento acumulado, respecto al cierre de 2012, de 3 mil 478 millones. En la semana de referencia, las reservas internacionales aumentaron 243 millones de dólares. No obstante, destaca el Banco de México, la variación nominal de las reservas internacionales en pesos fue de menos 42 mil 551 millones de pesos reflejando el efecto de una menor valuación como resultado de la apreciación cambiaria de la moneda nacional frente a las distintas divisas que integran la reserva internacional. Las reservas se componen por las divisas y el oro propiedad de Banxico, que se hallen libres de todo gravamen y cuya disponibilidad no esté sujeta a restricción alguna; la posición a favor de México con el FMI derivada de las aportaciones efectuadas a dicho organismo; las divisas provenientes de financiamientos obtenidos con propósito de regulación cambiaria del FMI y otros organismos de cooperación financiera internacional o que agrupen a bancos centrales, de bancos centrales y de otras personas morales extranjeras que ejerzan funciones de autoridad en materia financiera. Después de tres semanas con alzas en fila, del 15 al 19 de julio, la base monetaria disminuyó 7 mil 599 millones de pesos. Según el banco central, los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente del Banco de México colocaron su saldo en 774 mil 131 millones de pesos, una cifra que representó una variación anual de 3.4 por ciento. El monto observado por la base monetaria al 19 de julio significó una disminución de 71 mil 888 millones de pesos en el transcurso de 2013. Se estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria, considerando los efectos del proceso electoral del año pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo